

Pemkab Sijunjung dan Indo Jalito Berkolaborasi, Lahirkan Program Bedah Rumah

Dodon Afrianto - SIJUNJUNG.JURNALIS.ID

Mar 4, 2022 - 07:45



SIJUNJUNG - Berkat kolaborasi Pemerintah Daerah Kabupaten Sijunjung bersama Indo Jalito Peduli, Laili Anhar warga Jorong Koto Guguak, Nagari Guguak, Kecamatan Koto VII, Kabupaten Sijunjung yang merupakan guru tatak kuasa menahan haru saat mendapatkan bantuan dana stimulan untuk merehab rumahnya sebesar Rp. 25 juta dari Indo Jalito Peduli, Kamis (03/03/22).

Indo Jalito Peduli merupakan organisasi ibu-ibu perantau Minangkabau di Jakarta melakukan bakti sosial bedah rumah di Sumatera Barat, salah satunya bedah rumah di Nagari Guguak Kabupaten Sijunjung.

Pada kesempatan itu rombongan Indo Jalito Peduli didampingi Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir, Ketua TP-PKK, Ny. Riri Benny, Kepala Dinas Sosial PP PA, Yofritas, Camat Koto VII dan Wali Nagari Guguak.



Saat rombongan datang ke rumah Laili Anhar, kondisi rumah semi permanen seorang guru tafizh yang tinggal bersama istri dan dua anaknya itu sangat memprihatinkan.

Kondisi dinding kayu (papan) sudah mulai rapuh dan sanitasinya bisa dikatakan tidak layak.

Ketua Umum Indo Jalito Peduli, Astri Asgani, saat dikonfirmasi mengatakan, kedatangan rombongan di Ranah Lansek Manih itu dalam rangka bakti sosial organisasinya.

“Pada bakti sosial kali ini, kami memberikan bantuan bedah rumah sebanyak enam unit di Sumatera Barat, salah satunya di Kabupaten Sijunjung. Dengan bantuan yang diberikan, sebesar Rp.25 juta setiap rumah,” kata perempuan yang akrab disapa Uni At ini.

Lebih lanjut, Uni At menjelaskan, di Sijunjung bantuan bedah rumah ini merupakan yang pertama kalinya. “Para penerima bantuan tersebut, dinilai layak untuk mendapatkan bedah rumah, setelah sebelumnya direkomendasikan pihak Nagari dan Pamkab,” ucapnya.

Sementara itu, Bupati Sijunjung, Benny Dwifa Yuswir mengucapkan terima kasih dan apresiasi kepada Indo Jalito Peduli.

“Kami berterima kasih kepada organisasi Indo Jalito Peduli. Ini bukti kecintaan perantau perempuan Minang kepada sesama. Melalui program yang dilaksanakan telah membantu pemerintah daerah. Semoga semua yang dilakukan menjadi amal ibadah,” ucapnya.

Tidak hanya itu, Pemerintah Daerah pun juga memberikan bantuan. Bantuan itu dari Badan Amil Zakat Nasional Kabupaten Sijunjung.

“Kita juga akan berikan bantuan untuk lebih maksimalnya pembangunan beda rumah bantuan dari Indo Jalito Peduli. Diharapkan program bakti sosial ini dapat meringankan beban masyarakat kita di Ranah Lansek Manih,” harap Bupati muda itu.

Kemudian, saat berdiri didepan rumahnya, Laili Anhar tak mampu untuk menyembunyikan perasaan haru dan bahagia. Matanya mulai berlinang.

“Alhamdulillah, saya sangat senang sekali menerima bantuan beda rumah ini. Ucapan terima kasih saya tidak dapat diucapkan dengan kata-kata. Semoga semua ini menjadi amal kebaikan untuk bapak dan ibu semua. Diberi kemudahan dan dilapangkan rezekinya. Sukses selalu untuk Indo Jalito ke depannya,” tuturnya. (rel)